

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadirat Allah SWT, atas segala limpahan rahmat dan karunia-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan penelitian yang berjudul “Meningkatkan Keterampilan Pengembangan Diri Berpakaian Menggunakan Alat *Button Hook* Bagi Peserta Didik *Cerebral Palsy* di SLBD-D1 YPAC Jakarta”. Laporan skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat kelulusan pada Program Studi Pendidikan Khusus, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti menyadari bahwa dalam pengerjaan skripsi ini tidak dapat diselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak. Banyak pihak yang sudah sangat membantu peneliti dalam berbagai hal. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini peneliti mengucapkan terimakasih kepada berbagai pihak:

Pertama, kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan dan Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan yang telah memberi ijin kepada peneliti untuk melakukan penelitian di tempat yang peneliti tentukan.

Kedua, kepada Ibu Dr. Murni Winarsih, M.Pd selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Khusus yang telah membimbing dan membantu peneliti hingga terselesaikannya penelitian ini.

Ketiga, kepada Bapak Dr. Ishak Gerald Bachtiar, M.Pd selaku dosen pembimbing I dan Ibu Dr. Wuryani, M.Pd selaku dosen pembimbing II yang telah meluangkan waktu dan tenaganya untuk membimbing, mengarahkan, memberi saran dan memotivasi peneliti hingga terselesaikannya penelitian ini.

Keempat, kepada Ibu Dr. Trisna Mulyeni, M.Sc selaku ketua penguji, Ibu Dr. Irah Kasirah, M.Pd selaku dosen penguji I dan Ibu Riana Bagaskorowati, Ph.D selaku dosen penguji II yang telah membimbing dan memberikan masukan demi perbaikan skripsi ini.

Kelima, kepada seluruh dosen dan staf Program Studi Pendidikan Khusus Universitas Negeri Jakarta, yang telah membimbing dan membantu peneliti selama menempuh pendidikan.

Keenam, kepada Bapak Drs. Heru Haerudin, M.Pd selaku Kepala Sekolah SLBD-D1 YPAC Jakarta, Ibu Prasetyoning Ayu, S.Pd dan Ibu Ami Khalwiendah, S.Pd selaku guru kelas di SLBD-D1 YPAC Jakarta, serta seluruh guru dan staf di SLBD-D1 YPAC Jakarta yang telah mengizinkan peneliti untuk melakukan penelitian di kelas khusus pengembangan diri di SLBD-D1 YPAC Jakarta dan juga yang telah meluangkan waktunya untuk berbagi informasi yang diperlukan selama penelitian.

Ketujuh, teruntuk kedua orang tua, saudara, sahabat dan teman-teman serta pihak-pihak terkait lainnya yang telah memberikan dukungan moril maupun materil sehingga peneliti dapat menyelesaikan penelitian ini.

Peneliti menyadari bahwa penelitian ini belumlah sempurna. Oleh karena itu, saran dan kritik dari berbagai pihak sangat peneliti harapkan demi perbaikan penelitian ini. Semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi semua pihak.

Jakarta, Februari 2020

Peneliti,

Amelia Nashry